

Mensaje de JESUCRISTO dado en 2017 a la Dra. Enelia Grajales,

autora del libro: LOS DERECHOS DE DIOS

[www.losderechosdedios.org](http://www.losderechosdedios.org)

## EFFECTOS NEFASTOS DEL CONCILIO VATICANO II:

### BERGOGLIO ABRE EL CAMINO AL GOBIERNO DEL ANTICRISTO

#### MENSAJE ESPIRITUAL.

Agosto 14 de 2017.

El Mensaje Espiritual para el día de hoy es el siguiente: "Debo referirme hija mía, a lo sucedido con Tele Amiga que la Conferencia Episcopal ha decretado unas medidas rigurosas contra mi hijo José Galat, por las declaraciones hechas a través del Canal, en las que hace referencia a las herejías proferidas por el señor Jorge Mario Bergoglio, contra el Magisterio de Mi Santa Iglesia Católica Tradicional, quien es la que conserva las Fuentes de la Revelación como es la Sagrada Escritura y la Tradición que debe permanecer incólume a través de los tiempos y a quien he prometido mi asistencia hasta el fin, y que ningún miembro de ella, puede venir a cambiar ninguna de mis normas por pequeñas que os parezcan porque en ese mismo instante dejarán de ser católicos, (aun los que perteneciendo a la Sagrada Tradición vengán a socavar la pureza de su Doctrina!).

Dejo esto en claro porque hay en estos momentos, de gran confusión espiritual, que ya han claudicado los Obispos ordenados por mi hijo Marcel Lefevre, y los fieles y sacerdotes que siguen a esos mismos Obispos Traidores, están interpretando a su acomodo, a espaldas del Magisterio infalible. Por ello, que cada uno revise su conciencia a ver cómo se encuentra cumpliendo o no a cabalidad todo lo concerniente a dichas normas.

Como ya te he manifestado en mi anterior mensaje, enviado por Mi el día 16 de Julio de 2017, donde dejé muy clara mi posición al respecto, debo aclarar que mi hijo José Galat, y otros miembros de la Iglesia, han declarado las herejías de Jorge Mario Bergoglio, que son ciertas y definidas, alejadas por completo de la verdad, que debe ser íntegra en su totalidad y sin ambigüedades, que lo que hacen es inducir al error para engañar y enviarles a todos los que se unen a esto al infierno, con todas sus fatales consecuencias.

Debo dejar claro que lo que no es cierto es, que Benedicto XVI, no tiene nada que ver con esta traición. Esta él tan comprometido, como lo está el otro personaje antes mencionado en sus herejías! Muy pronto se darán cuenta y llorarán lágrimas por no haber atendido Mis mensajes, pues esto se denomina **pertinacia en el error**; máxime cuando les estoy diciendo la Verdad y no me creen.

Si meditasen un poco acogiéndose a la lógica, se darán cuenta que están en la misma posición en la que se encuentran quienes están obstinados en el error de presentar

a Benedicto como un santo y no han leído sus escritos donde clama que el mundo necesita de un Nuevo Orden Mundial, [129] **Benedicto XVI**, Carta enc. *Caritas in veritate* (29 junio 2009), 67: AAS 101 (2009), 700.

Al igual que Jorge Mario Bergoglio, que no es otro que el gobierno del Anticristo, esto para ustedes es ser católico y ser santo? Respóndanme cada uno en conciencia. Qué grave error es el permanecer obstinados al mismo nivel de aquellos que les contradicen a ustedes por decirles la verdad acerca del Papa que ellos defienden.

Craso error! como lo es también, el no admitir, viendo las evidencias de destrucción, que el Concilio Vaticano II es completamente demoníaco y cuyo primordial objetivo es el de destruir Mi Santa Iglesia Católica Tradicional. Se fue infiltrando poco a poco la masonería para lograr su objetivo ¿Acaso no han leído el Plan Maestro para destruir la Iglesia Católica? Todo está llevado a cabo a la perfección dentro de las directrices, para llegar a esta situación de postración y de herejías por doquier.

Existen muchas más pruebas que corroboran estas afirmaciones, que son suficientemente aclaratorias. Qué otras cosas os hace falta? Es que acaso Benedicto puede decir todas las herejías posibles y el otro no? Son herejes igual que muchos, así no lo reconozcáis. **Pero ante Mí, ¡sí que lo son!**

Haced este simil: echad una gota de cianuro en un vaso de agua. Os pregunto: ¿Queda pura? ¿Os la tomáis? ¿Cuántas herejías puede Benedicto decir? Claro que la táctica del demonio es mezclar cosas verdaderas o falaces con apariencia de verdad, para que les crean los incautos, como lo es decir: que la "Iglesia está a punto de sozobrar" ¿Por qué no se expresó abiertamente en contra de su predecesor?, ¿Por qué dijo esas palabras y no lo denunció abiertamente en todas y cada una de sus herejías? **No hijos, ¡no creáis en esos engaños!**

¿Acaso, no habéis visto a Bergoglio y a Benedicto hacer abiertamente las señas de la mano cornuda que no es otra que la adhesión a satanás? Eso lo hacen por santos? Y los videos de Benedicto en Semana Santa (cuando ejercía como Pontífice), cuando la Adoración de la Santa Cruz, se acercó, más no le da el beso.. Preguntaos. ¿Por qué?

Analizad las Mitras Satánicas con simbología demoníaca que ellos usan para las ceremonias, y las cruces invertidas que dan culto al enemigo. ¿Eso acaso lo hacen por Santos? Os pido, reflexionad sin apasionamientos pidiendo luces al Espíritu Santo, que os mostrará toda esta realidad.

Este es el Mensaje Espiritual para el día de hoy.

Tu Jesús.